

Por orden de la autoridad militar

BILBAO: Ingresa en prisión un sacerdote

BILBAO.—Ayer se procedió a la detención e ingreso en la prisión provincial de Basauri del presbítero don Luis María Bereciartúa, de Bértiz (Vizcaya), por orden de la autoridad judicial militar que instruye el sumario relativo a actividades terroristas.

Como se recordará, el reverendo Bereciartúa fue detenido —junto con un seminarista— el pasado día 4, por miembros de la Guardia Civil de la Co-

mandancia de Durango en las operaciones de control montadas en carreteras vizcainas a raíz del atraco perpetrado en la localidad santanderina de Bezaña en la sucursal de la Caja de Ahorros de Santander. En el interior del Seat 600 en que viajaban fue encontrada una cartera de mano con abundante material considerado como propaganda subversiva. Posteriormente fue puesto en libertad, aunque ayer ingresó nuevamente en prisión.—Cifra.